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会員数 59名 ◆ 出席数 41名
欠席数 18名 ◆ 出席率 69.49％

例 会 報 告
2014年9月4日（木）
ＲＡＣ合同夜間例会
小松グランドホテル

　本日はローターアクトの合同夜間例会ですが、まだローターアクト会員は来てい
ませんので、ゲスト紹介は後でします。さて、会長報告をいたします。2015〜16年
の上杉年度のガバナー補佐は小松RCの当番でしたが、執行部で調整して、本村会
員に内諾をいただきました。そこで、理事会に諮りましたところ、全会一致のご承
認をいただきましたので、ご報告いたします。

メークアップ届

8／3  　地区米山奨学生研修会　八十山
8／9  　地区米山記念奨学会委員会　八十山
　　　  クラブ米山記念奨学会委員長研修会　八十山
8／28　地区ローターアクト委員会　川腰

蓮井　正樹
　ローターアクトの皆様、今年は４０周年、年
次大会と行事がめじろ押しですが、頑張って下
さい。

寺田　英夫
　ＲＡＣの皆様、今日はようこそ、お仕事と両
立で大変かと思いますが、ＲＡＣで大いに学び
楽しんで下さい。

中西　忠彦
　９月生まれの堀会員、岡田会員、おめでとう
ございます。ローターアクトの皆さん、今日は
合同例会ごくろうさまです。トマソン君、仙台
の牛タンは美味しかったですか？東北のボラン
ティア活動お疲れ様でした。

丸山　宜伸
　本年、ＲＡ委員長をさせていただきます。宜
しくお願いします。

川腰　栄一
　ローターアクトの皆さん、クラブ運営、地区
の運営と少人数で大変ですが、がんばって楽し
い活動をしてください。ロータリアンの皆様、
ローターアクト会員拡大にご協力お願いします。

ニコニニコニコBOX

2882回　2014年9月4日　ＲＡＣ合同夜間例会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹
本

ませ
の上
員に
認を

★会長挨拶・報告 蓮井　

卓 話

ＲＡＣ合同例会 「活動内容報告」

卓 話

ＲＡＣ合同 会 「活動内容報告」同例会
担当：丸山  宜伸 ＲＡ委員長

小松ローターアクトクラブ
　　トマソン・サムエル 会長　  本田  健太郎 会計　  佐藤　宣弥 社会奉仕委員長

助成金贈呈
トマソン・サムエル 会長

懇親会

◆乾杯：蓮井  正樹 会長　　　◆中締め：中西  忠彦 副会長　　　◆手に手つないで



　私は、昨年の８月から今年の８月までの１年間、ロータリーの交換留学生として、アメリカ　ニュー

ヨーク州のロチェスターにあるHenriettaヘンリエッタに留学させていただきました。留学生同士の交流

では、世界各国からの友人が出来ました。ロータリーの行事として、バーモント州で行われた国際地区

大会に参加したり、７月には１ヶ月のアメリカ横断バス旅行に参加したりと様々な体験が出来ました。

この１年を通して、大きく成長でき、たくさんの夢を叶えることができました。

　ロータリーの一員として留学できたことをとても光栄に思います。１年間、ご指導ありがとうござい

ました。この経験を将来に生かしていきたいと思います。本当にありがとうございました。

2883回　2014年9月11日　例 会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹
　本日、斉藤那奈さんの帰国挨拶を小松市長にして来ました。留学中の事は後ほど卓話で話していただきます。

また、９月８日には私が米山奨学生の金勢頴さんのかわりに小松シテイRCで卓話の代読をしてきました。

というのも、キムさんは卒業論文で忙しいのですが、卓話を３RCこなさなくてはなりません。しかし、予定

がうまく合わなかったためです。ちなみにあと２つは小松と白山石川RCに決定しており、来週の昼は当クラ

ブで、夜は白山石川RCで卓話と１日に２回という強行スケジュールです。

齋 藤　那 奈  様
長期交換留学派遣学生
２０１３－２０１４年度

卓 話 国際青少年交換委員会

「長期留学帰国報告」
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メークアップ届

9／6  　大人の町家婚活　本村、蓮井正樹、嶋田、中西
9／8  　小松シテイＲＣ　蓮井正樹
9／9  　第３回ミニフォーラム　蓮井正樹、斉藤、原後、上出、川腰、小林幹雄、松多、西、岡田、新谷、数左、那谷

会員数 59名 ◆ 出席数 37名
欠席数 22名 ◆ 出席率 62.71％

例 会 報 告
2014年9月11日（木）
小松グランドホテル

蓮井　正樹
　斉藤那奈さん、留学生活の貴重な卓話ありが
とうございます。この経験をカテに今後の人生
がんばってください。

中橋　勝美
　斉藤那奈さん、１年間の留学で大変貴重な思
い出と体験が出来たと思います。これからも長
くお互いの国の架け橋になるようにコミュニケ
ーションを図っていって下さい。

蓮井　正亮
　斉藤君、無事帰国されおめでとうございます。
今後チャンスがあればロータリー活動に協力し
てください。

寺田　英夫
　斉藤那奈様、本日は留学帰国報告ありがとう
ございます。現代の坂本龍馬となって、日本を
変えていって下さい。今後のご活躍をお祈りし
ます。

野尻　順滋
　那奈さん、お帰りなさい。日本でも進級でき
て良かったですね。今回の経験は、今後大きく
役に立つと思います。今日はお話を楽しみにし
ていましたが聞けませんでした。これからも頑
張って下さい。

杉本　雅規
　斉藤那奈さん、卓話ありがとうございました。
長期交換留学では、日本では一年間休学してい
ますが、那奈さんは米国でしっかりと１年間の
単位を取ってきたとのこと、さすが斉藤さんの
お嬢さん。１年間お疲れ様でした。

斉藤　浩
　ロータリーに入会して、一番緊張した例会で
したが、娘が多くの経験をさせて頂いたことに
感謝致します。ありがとうございました。

ニコニニコニコBOX



2884回　2014年9月18日　例 会 於：小松グランドホテル

★副会長挨拶・報告　中西　忠彦

担 当

北村　茂 ＩＡ委員長

担 当

北村　茂ＩＡ委員長

　テニスの錦織選手が全米テニスにて大活躍しています。テニスというスポーツが
彼のお陰で一大ブームになろうとしています。インターアクトの皆さんにも自分の
得意分野で世界にアピールできる人物になってください。
　明日韓国の仁川で開幕するスポーツの祭典、アジア大会があります。日本人アス
リートの活躍が期待されています。皆さんも注目の競技や試合があると思います。
どうぞ楽しみにしてください。

★副会長挨拶・報告 中西
テ

彼の
得意
明

リー
どう

卓 話

ＩＡＣ合同例会 「活動内容報告」並びに「助成金贈呈」

石川県立小松工業高校インターアクトクラブ
顧　問　小嶋　正剛 様
部　員　和泉　圭祐 さん（２年生）
　　　　吉田　俊雅 さん（２年生）

石川県立小松商業高校インターアクトクラブ
顧　問　工藤　利勝 様
　　　　下田　智恵 様
部　長　中野　水貴 さん（２年生）
副部長　小玉　育惠 さん（２年生）
　　　　住本　結衣 さん（２年生）
部　員　遠塚谷祐菜 さん（２年生）
　　　　木藤　音々 さん（２年生）
　　　　猪石　彩佳 さん（２年生）

部　員　細川　瞳亜 さん（1年生）　
　　　　宮川　桃佳 さん（1年生）
　　　　岩田　杏菜 さん（1年生）
　　　　山田　桃子 さん（1年生）
　　　　大岡　　愛 さん（1年生）
　　　　河波　茉奈 さん（1年生）

部　員　佐藤　由麻 さん（1年生）
　　　　中谷　友香 さん（1年生）
　　　　成田　あゆ さん（1年生）
　　　　長谷田理紗 さん（1年生）
　　　　林　　杏香 さん（1年生）

vol.1



メークアップ届

9／11　９月定例理事会　蓮井正樹、中橋、上杉、寺田、福島、嶋田、西、杉本、川腰、谷内、原後、澤矢
9／16　金沢南ＲＣ　湯浅外志男

会員数 59名 ◆ 出席数 37名
欠席数 22名 ◆ 出席率 62.71％

例 会 報 告
2014年9月18日（木）
小松グランドホテル

中西　忠彦
　小松工業高校、小松商業高校のインターアク
ト部の皆さん、本日はロータリークラブとの合
同例会にようこそお越しくださいました。米山
奨学生の金さん、今日が最後なんですね。韓国
へ戻っても、小松ロータリークラブのことを忘
れないでください。

寺田　英夫
　小松工業、小松商業のインターアクトの皆様、
本日はようこそ。これからも、奉仕活動に頑張
って下さい。金さん、本日は卓話ありがとうご
ざいます。また、日本での就職が決まり、おめ
でとうございます。

北村　茂
　先月のインターアクト年次大会で皆様の御協
力、御支援いただきありがとうございました。
今後共、宜しくお願いします。

ニコニニコニコBOX

卓 話 vol.2

「９月奨学金贈呈」並びに
「サティフィケート（修了証）贈呈」

金　   勢 穎  様
米山奨学生

プ届

びに
了証）贈呈」

 様

2885回　2014年9月25日　例  会 於：小松グランドホテル

★会長挨拶・報告　蓮井　正樹

★各委員長報告

蓮井　正樹 会員

米山奨学生カウンセラー感謝状贈呈

　９月14日の日曜日に那谷会員のご厚意でサッカーJ３の試合でありますツエーゲン金沢対長野パルセイロの

試合を観戦してきました。本来、私の妻と観戦する予定でしたが、あいにく、妻は腰が痛くなりましたので、

私ひとりで行ってきました。場所は金沢の西部緑地公園でした。ここの石川県立野球場は何回か行っています

が、サッカー場は初めて行きました。ちょっと要領がわからなかったもので、親子連れの後について入場した

のですが、そこは何と長野パルセイロの応援席でした。ツエーゲン金沢の応援席へ移動しようと、スタンドを

みたところ、そこは立錐の余地もないほどの超満員でしたので、諦めて、長野パルセイロ応援席で観戦しまし

た。そのため、ゆったりと座って観戦できました。ただ、長野パルセイロが得点するたびに総立ちになるのに

は参りましたが、よくみると座ったままの観客もいました。この観客の会話を注意して聞いていますと、明ら

かに石川県の方でしたので、紛れ込んだのは私だけでないと安心しました。試合結果は３対２で金沢の勝ちで

した。皆様もご存知のように、金沢、長野、町田の３チームがJ３の首位を争って熱い戦いをしています。J３

の一位になるとJ２に昇格できるようです。しかし、それ以外にも昇格条件があり、１試合当たり平均3,000人

の観客動員数が必要なのです。現在、観客動員数はかろうじて3,000人を少し上回った程ですので、予断を許さ

ない状況のようです。皆様も、機会がありましたら、観戦するのもよいと思います。なお、この日は暑くもな

く、寒くもなく、絶好の観戦日和でした。



9月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標 2,000,000 円 ! ニコニコBOX9月末の累計金額 552,400 円 !

８日　堀　　伸市会員 24日　出口　　勲会員 ２8日　岡田　靖弘会員

竹 澤  佐江子  様

卓 話

「私がＨｕｌａを通じて伝えたいこと」 紹介者

松多伸悟会員

　私がフラを通して伝えたいこと。フラというのは古代ハワイ、文字のなかっ

た時代に文化継承のために使われてきた手段です。古代ハワイの人たちの叡智

は計り知れなく、とても頭が良かったのです。フラを始めた当初はかわいく優

雅で美しいフラを北陸に広めたい一心でやってきましたが踊っているうちにフ

ラの本質に気がつきました。技術を磨きうまく踊ろうとしても決して上達しな

い。自然を愛し、理解し、受け入れることで初めて人の心に届く踊りができる

ようになることをハワイの先生たちから教えていただきました。さらに常に愛

を持って生きられれば踊りにからは愛が伝わるようになるということに気がつ

き、自分は踊りのテクニックを教えているのではなく、人とはどうあるべきか

またそういう思いを広めて世界平和につながることを願い日々レッスンに励ん

でいます。

」

は古代ハワイ、

古代ハワイの

員

紹介者

松多伸悟会員

Na  Lei  Pualani  Hula studio
ダンスインストラクター

メークアップ届

9／12　日台親善会議準備委員会最終　堀
9／18　白山石川ＲＣ　蓮井正樹、八十山

会員数 59名 ◆ 出席数 41名
欠席数 18名 ◆ 出席率 69.49％

例 会 報 告
2014年9月25日（木）
小松グランドホテル

蓮井　正樹
　竹澤様、卓話ありがとうございます。フラダ
ンスに実演、卓話前のタヒチダンスとの違いの
説明をしていただきありがとうございました。

中西　忠彦
　竹澤様、本日はフラのお話、興味深く聞かせ
ていただきました。南国の陽気な雰囲気とほの
ぼのとしたものが伝わってきました。益々のご
活躍をお祈りしています。

寺田　英夫
　竹澤様、本日は卓話ありがとうございます。
イヤされる踊りでした。今後のご活躍をお祈り
もうしあげます。

蓮井　正亮
　先日、金沢でちょっとしたイベントを催しま
した。会員の奥様も何人かで参席いただき有難
うございました。

松多　伸悟
　竹澤さん、今日はお忙しい中、卓話にお越し
下さいまして、ありがとうございます。今日お
話で、フラの意味や文化が良く理解できました。
今後もお体に気をつけて、ますます若く美しく、
がんばってください。私事ですが、長女が日体
大に無事合格することができました。これから
また４年間、トランポリンづけになりそうです。

ニコニニコニコBOX
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